



ENTRANDO POR LA SALIDA



Por Fernando Clemente

"Bienaventurados los bocabajo porque ellos cogerán desde arriba"—Eddie López—

Al igual que todos los años, llega esa época del año en la cual los periodistas confeccionan sus listas "de los 10". Por eso, siguiendo la tradición iniciada en el año 1985 les presento la lista de:

LAS DIEZ PERSONAS MAS OLVIDABLES DEL AÑO 1987

1. Fernando Tonos: "Mr. Robacámara 1986" siguió haciendo de las suyas en el '87. Su barbuda y sonriente faz se dejó ver por cuanto lugar y actividad pública, cuasi-pública y privada en donde hubiera alguna cámara.

Para dejar de colarse, hasta se coló descaradamente en la conferencia de prensa que dieron "Los Rayos Gamma" para anunciar su espectáculo en el Hotel San Juan.

Su visibilidad física contrasta marcadamente con la invisibilidad de talento y seriedad que le caracteriza. Tonos, una vez más, nos saca de "tono" a todos. ¡Oh, pero mi' que vaina!

2. Ana Nisi Goyco—"La ex reina de belleza", como la califican siempre los medios comerciales de comunicación, tiene uno de los mejores records de ausencia en el Senado de Puerto Rico. Su campaña "on and off" para la alcaldía de Ponce tiene a Josito Dapena y a todo Ponce "meaos" de la risa. Comparar su labor legislativa con la de Victoria Muñoz, Velda González o Albita Rivera, es como ponerme a mí a cantar "Granada" junto a Plácido Domingo.

Si algún día construyen el "Club Med" y luego deciden convertirlo en municipio, Ana Nisi sería una magnífica candidata para su Alcaldía.

3. Juan Pérez Giménez—el "nene lindo" de los más asquerosos y rastreramente pitayanquis en Puerto Rico, es este peje gordo de la ganga republicana. Si ha habido alguien que, en los últimos años ha representado lo más grotesco de las deformaciones espirituales que produce la colonia, ese es Juanito Pérez Giménez. "My God, he's incredible", como diría Kate Donnelly. "Ahí sí que se acabó caña", como digo yo. El que quiera ser estadista, allá él; pero, **no joda**, no hay que serlo de la manera tan antipuertorriqueña de este Poncio Pilatos criollo.

perdón, de este ciudadano americano que, por desgracia, es residente de Puerto Rico.

4. Antonio de la Cova (en realidad Nico Cuevas) y 5. Gloria Gil

Esta simpática parejita, los "Bonnie and Clyde" de la gusanera cubana, son un movimiento terrorista ambulante. Si bien es cierto que "Dios no le da alas al animal ponsoñozo", a este alacrán y a esta viuda negra les dió lenguas y maquinillas. Lo que de ahí sale es puro veneno derechista que MATA, y no en sentido figurado solamente.

Estos residentes del condominio Segovia, detrás del Hospital del Maestro en Hato Rey, tienen la costumbre de publicar los nombres, direcciones y hasta los nombres de las escuelas donde estudian los hijos de las personas blanco de sus infamias. **Por pura casualidad**, algunas de esos "mencionados" son luego objeto de ataques a sus personas, domicilios y/o negocios.

Periodistas como ellos y publicaciones como la suya—"La Crónica"—hacen que hasta el más ardoroso defensor de los derechos humanos piense, por momentos que se podría justificar la censura de prensa.

6. Angel Cintrón: "En su casa lo conocen", dirá usted y tiene toda la razón. Este "nene" es sucesor del gran prócer juvenil Roger Iglesias, hijo de Roberto Iglesias el que se llevó "hasta los clavos de la cruz" en Carolina. Angelito no es hijo de Roberto Iglesias, Roger es el hijo. Lo que sucede es que Roger era presidente de la Juventud del Partido Nuevo Progresista. Ese honoroso e importante puesto lo ocupa ahora Angelito Cintrón.

Para que tengan idea del "pedigree" del nene: fue uno de los poquísimos bipedos que piquearon la sede de la Comisión de Derechos Civiles alegando que dicha Comisión le violaba los derechos civiles al recto e inocente—de toda maldad señor Antonio de la Cova. Ya lo dice el refrán: "Dios los cría y ellos se juntan".

7. Calixto Calero Juarbe—Si usted se creía que no iba a ver más al grotesco bufón de la excitante serie sobre el Cerro Maravilla, se equivocó, Calixto no sólo ha decidido volver sino que se ha auto-denominado "El hombre isla". Desconocemos la razón para este ridículo apelativo, pero nos atrevemos a sugerir dos posibles explicaciones:

(a) Calixto, ingenuamente se cree que tiene el apoyo de toda la isla; (b) él se siente como una isla: en su caso, una masa de materia rodeada de mala fe por los cuatro costados.

8. Yiye Avila—"Mr. Puerto Rico, 1952" continúa engañando a los pobres e incautos hermanos que creen que Yiye es la última botellita de "agua perrier celestial" en el desierto de la vida. Yiye es gran defensor de Augusto Pinochet, Alfredo Stroessner y otros sagrados defensores de la religión. "Por sus frutos los conoceréis", dice la Biblia, a lo que la sabiduría popular añade: "Dime con quién andas y te diré quién eres". Como Yiye tiene que mantenerse en lo que está "in", suponemos que ahora, además de platificar muelas, tendrá en su repertorio la cura para el SIDA... Si Das el diezmo a Yiye, por supuesto.

9. Pedro Roselló—Acabado de iniciar en la política, el doctor tenista y elegante "yuppie" boricua tiene el (¿dudoso?) honor de ser incluido en mi lista. Parece ser una persona simpática y trata de mantener una distancia prudente entre el trogloditismo de Romero y la blandenguería zángana de ustedes—saben—quién. A pesar de sus encomiables esfuerzos, el buen doctor es más de lo mismo: un olvidable más.

Y POR SUPUESTO...

10. Baltasar Corrada del Río.
¿Cómo no incluirlo? Por ser ésta la tercera vez que aparece en la lista de los olvidables, el egregio prócer moroveño se convierte en EL PRIMER MIEMBRO DEL SALON DE LA FAMA DE LOS OLVIDABLES. Por fin alguien lo dirá de ti: ¡Qué grande eres, Baltasar!